

議会閉会中も案件の審査・調査を行う委員会。その活動内容をお知らせします。

健康安全グループより ■12月1日開催 集団接種の実施は加古

生は2回接種。 原則1回。1 歳から小学3年生まで。 対象は1市2町在住の 川市加古郡医師会が行い 接種回数は中学生以上 歳から小学

生までは1926人のう 80人。1歳・2歳は6 0人のうち296人が 接種費用の減免者は2 3歳から小学3年

体での接種率は40・2%。 5724人が接種。 町全

┫ 月15日開催

子育て支援施策

の公設化に向け加古川市 福祉グループより 平成21年度に学童保育

て骨子案をまとめ、 すり

主要事業の進捗状況

方々と意見交換を実施。 の話し合いや父母の会の 高砂市・明石市などを 学童保育公設化につい 学童連絡協議会役員と

題

E

れれば事務手続きを進める。 合わせをしながら合意さ ■2月5日開催

酒

ンフルエンザ対策

「播磨町まちをきれいに

行い、平成22年12月まで の現状把握のため町内視 には結論を出したい。 察を実施。 ごみ、 ふんの放置など 行政と協議を



▲拡幅工事を計画している山陽電車大中踏切

あなたの愛犬 泣いている ▲ふんの放置などの現状を調査。ふんの放置 に対し独自にマナーを訴える啓発も見受け られました

所管する各グループの

込は3千万円程度。また、

設ける計画。

グ舗装や休憩所に屋根を 詰めるインターロッキン ザ」は、ブロックを敷き

下水道グループ

■2月15日開催 水道グループ 著しく、今年度の減収見 有収水量は減少傾向が

を受けた。 主要事業進捗状況の報告

使用料改定に伴う住民

度に影響が出た。

機器の老朽化によるも

調整区域から市街化区域 区の一部を対象に市街化

に編入予定。実施は5月頃。

古宮第一地区を対象に

山駅の北側の210軒程 障が12月30日に発生し十 第三配水池送水ポンプ故

都市計画グループ

大中東地区と野添北

300円を申請により減 る緩和措置は、 20名。低所得世帯に対す 基本使用料のうち増額分 の6月分まで一年に限り 説明会への参加者は延べ 平成23年

に完了した。

機器の補修は翌1月15日 ので仮復旧は15分後に、

土木グループ

山陽電車大中踏切を

策定を進めている。 制限を加える地区計画 良好な環境整備を目指

大阪府千早赤阪村視察 千早赤阪村は、 行政改

度3学期完全実施の予定。

■2月16日開催

について検討。平成22年 業時間、委託事業者など

▲村広報紙と統合した議会広報紙 を調査

発刊している。合体版の どを調査した。 住民の声、今後の課題な を村広報紙と一体化して メリット・デメリットや 革の一環から議会だより

播磨西幼稚園改築予定

を設置し、

実施計画、

国の交付金を活用し

1月6日開催

中学校給食は3学期から

中学校給食検討委員会

1月20日開催

全学校園に太陽光発電設置

粉

义

1月29日開催

現行のA4判形態で

の短縮、 に向け、これまで行政視 経費の削減や編集時間 公聴活動の拡充

麗金基本条例被記 議会報告会の方法など調査

ら13 tを削減可能。

を設置。

1 器 (20·10 kw)

20kkで年間約20万円

係る扶養控除を廃止。

16歳未満の扶養親族に

16歳以上、

19歳未満の

3 園に発電システム装置

▼住民税の扶養控除

小中学校6校と幼稚園

の影響は

本年度中に設置予定 学校園太陽光発電装置を 事は5月から10月末まで。 て面積は約786㎡、 建設。施設は鉄筋平屋建

政権交代による町財政へ

■2月18・19日開催

の税率を廃止。

軽油引取税は、

10 年間

自動車取得税は、

10 年

▼暫定税率

控除の額を33万円に。 特定扶養親族に係る扶養

▲改築予定の播磨西幼稚園

▼たばこの税率 間の暫定税率を廃止。

1本につき5円程度上

と行政との話し合い、 見の取り入れ方法、 例の作成経緯、 良県天理市に議会基本条愛知県北名古屋市と奈 会報告会の方法などを調 住民の意 議会

▼子ども手当

3000円支給。

19

11人につき、月額1万中学3年生までの子ど

月額1万

告会は、 も行われていた。議会報 議員との校区別懇談会」、 調査」や「市民の皆さんと 議会に関するアンケー パブリックコメントなど 住民の意見聴取に「市 議員が主体で数



▲住民の意見を行政に反映する方法などを調査

てきた。 ロイド判化などを検討 施し、議会だよりのタブ 察や読者アンケー

麗金広報公聴

議会だよりは現状のままで

えた方がよい」が66・7 %を占めた。 るアンケート結果(№ 198号参照)では、「変 タブロイド判化に関す

現行どおりと決定した。 容を提供する方が住民サ りやすく、 経費はあまり変わらず、 また議会活動をより分か ・ビスにつながるとして、 しかし、現行の形態と 親しまれる内

程度を見込む。土山駅南

の「はりまガー

ーデンプラ

9.0mに拡幅する工事

工事費は1

· 億 円